

des en très grande abondance pendant plusieurs heures, couvrant certaines rues en véritables ruisseaux...

Une maison incendiée au Port-Rouge

Dans une mesure restreinte de ce quartier, et en particulier dans une rue bas-fond, habitée avec ses deux jeunes enfants et trois chiens, un malheureux chiffonnier nommé Desmalines...

A peine la premièreaverse torrentielle se mit-elle à tomber, que l'eau s'engouffra dans la maisonnette et l'envahit en quelques minutes, atteignant bientôt une vingtaine de centimètres, et menaçant de renverser le mobilier...

DANS LE CANTON DE LANNOY

La pluie diluvienne qui est tombée vendredi après-midi a causé un certain préjudice à la grande culture; des champs de céréales et des cultures de lin ont été couchés par la violence des averse...

MALADIES D'ESTOMAC

Une grosse nouvelle

GUERISON PAR LA METHODE DE COCK Les maladies d'estomac n'existent plus ! Voilà ce qu'on entend maintenant répéter chaque jour. Et c'est vrai ! Depuis quelque temps, en effet, le célèbre docteur Cock a découvert un remède qui guérit, absolument toutes les maladies d'estomac...

LES GRÈVES

A ROUBAIX

Une grève générale des couvreurs, zingueurs et plombiers vient de voter la grève générale. On comptait, vendredi matin, 103 grévistes dans 21 établissements. Il y a un mois environ, le syndicat avait adressé aux entrepreneurs une liste de revendications...

"UNDERWOOD"

Machine à écriture entièrement visible. Clavier universel (le plus simple). Tabulateur. LOCATION DE MACHINES. ESSAIS GRATUITS.

CHRONIQUE LOCALE ROUBAIX LE DOUBLE CRIME DE CROIX

Arrestation à Bruxelles d'un quatrième inculpé, ancien cabaretier à Roubaix

Nous avons mentionné le coup de théâtre qui s'est produit il y a une dizaine de jours à Roubaix, et qui a dévoté à M. Vénin, juge d'instruction, une piste que l'on croit sérieuse, et qui pourrait bien réserver des surprises en ce qui concerne la découverte des auteurs de l'horrible crime qui dans la nuit du 31 décembre au 1er janvier derniers, a ensanglanté la place Saint-Pierre, à Croix...

Les policiers français et belgo sur la trace de l'inculpé. L'enquête révéla qu'il était parti pour Anvers. Des policiers français partirent pour cette ville, en compagnie de M. Sneyers, agent judiciaire à Bruxelles...

A peine valaient-ils sortis logement qu'une femme-petite ni noire, qu'on dit être la dite madame de Cartier, s'est présentée à la police...

Une perquisition faite par la police dans les malles des époux Her, n'a rien fait découvrir. La femme Her, parlant à l'agent Kints lui a dit : « C'est probablement pour le crime de Croix qu'on m'arrête mon mari... »

Deux voleurs pris en flagrant délit. Vendredi matin, un peu avant onze heures, deux jeunes gens, portant un tuyau de noyère en zinc, long de 2 m. 50, et pesant 3 kilos, se présentaient chez M. Emmanuel Durieux, chiffonnier, boulevard de Mulhouse...

M. DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

ME DELAUMAIRE A L'INSTITUT TECHNIQUE ROUBAISIN. — Vendredi, vers 3 heures, l'Institut Technique a eu l'honneur de recevoir la visite de Mgr le coadjuteur. Reçu à son entrée par M. le chanoine Vassart, et le personnel enseignant...

GABEREL et LORSIGNOL BÉTON DE CIMENT ARMÉ CROIX-ROUBAIX (NORD) WASQUEHAL

MORT AU RÉGIMENT. — Nous apprenons la mort de M. Emile Henriart, 37 ans, rue du Petit-Croix, soldat réformé au 145^e régiment d'infanterie à Maastricht.

UN BAIN FROIDE. — Jeudi soir, vers six heures et demie, des enfants jouaient sur le bord du canal, près de l'écluse du Petit-Croix. Soudain le petit Henri Dubois, 7 ans, 39, rue du Petit-Croix, fit un faux pas, tomba dans le canal. Aidé par les deux autres enfants, M. Auguste Bourrel, qui se trouvait à proximité, accourut aussitôt et se jeta courageusement à l'eau et retira l'enfant sain et sauf...

ACCIDENT DE TRAVAIL. — A la filature du Nord, Mlle Hélène Lefebvre, rue de Rouges-Parres, a été blessée par un fil de fer, le 25 mai dernier, 8 jours de repos. Docteur Léonard.

FLERS. LE CONSEIL MUNICIPAL se réunira samedi soir à sept heures, à la mairie. Ordre du jour : Session budgétaire.

CHERENG. OMELETTE MONSTRE. — Un marchand d'œufs de Chereng, passant hier à Chérenge avec sa voiture chargée de plusieurs paniers d'œufs. Soudain son cheval trébucha en heurtant un obstacle; les deux brancards se rompirent et plus de mille œufs furent cassés. Toutes les ménagères du voisinage qui s'étaient réunies pour acheter des œufs, furent très étonnées de voir un tel nombre d'œufs cassés.

La lecture des annonces vous indiquera si vous devez faire aujourd'hui votre tournée d'emplètes, ou si vous devez la remettre à un autre jour.

La Souscription ouverte en faveur de la famille Vanhooren a trouvé bon nombre de souscripteurs parmi les habitants de la Marlière. Ceux-là savent combien est intéressante cette pauvre famille où le père, malade, reste veuf avec dix enfants dont l'aîné n'a que seize ans.

TOURCOING LA SUPPRESSION DES PROCESSIONS DÉROBÉE. Notre confrère radical, l'Avénir, qui, dans les circonstances présentes a assumé la tâche plutôt difficile, convenons-en, de faire l'apologie de M. le maire de Tourcoing a répondu vendredi matin à notre « Brève explication » de l'autre jour.

UN DON DE 2.000 FRANCS AUX PAUVRES. — Les héritiers de Mme Julien Lagache, la veuve de ce dernier, ont fait un don de 2.000 francs pour être distribués en secours extraordinaires.

FIANÇAILLES. — On annonce les fiançailles de M. Léon Piat, vice-président de la Fédération de la Jeunesse Catholique, fils de Mme Piat-Desrousseaux, avec Mlle Eléonore Pontier, fille de Mme J.-B. Pontier.

UN MÉCANICIEN BLESSÉ. — Un mécanicien de la filature de MM. Louis Lefebvre et Bastin, boulevard d'Armentières, 463, M. Octave Knockart, âgé de 27 ans demeurant rue de Ceno, 157, à Mouvaux, a été blessé le 25 mai par un fil de fer qui lui a coupé la main droite et brisé le bras gauche.

PHOTO-BEBES. — Posee ravissantes à Jamais d'insouciance Shettie, 4, boulevard de Paris. 27900.

ACCIDENT DE TRAVAIL. — Au paillageur Helder M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

qu'il fallait demain, une grande manifestation contre l'arrestation inopportune qui s'est produite.

Le 2^e Nous demandons : 1^o De pavoiser demain vos maisons, comme vous le faites chaque année à l'occasion de la procession du Saint-Sacrement. Que partout, drapeau national et bannières flottent aux fenêtres de vos demeures. Ce que vous avez fait l'an passé pour honorer les personnes qui ont été victimes de l'Exposition, vous saurez le faire cette année pour l'honneur de votre Dieu.

Le 3^e Nous demandons à tous, hommes et jeunes gens, femmes et jeunes filles, de vous rendre par milliers, demain, à 11 heures et demie, sur la place Saint-Christophe; et là, d'une seule voix nous chanterons le Credo et nous recevrons la bénédiction du Saint-Sacrement.

Le 4^e Valenciennois, un Maire radical a reconnu aux catholiques et aux socialistes un droit égal à la liberté de la rue pour leurs cortèges.

RECOMENSES DE LA SOCIÉTÉ PROTÉCTORIE DES ANIMAUX. — A la liste officielle des récompenses attribuées à nos concitoyens, il convient d'ajouter le nom de M. Jules Leman, employé depuis plus de vingt ans chez M. Leman-Vandekerckove, (ancienne maison Vandekerckove-Boussemart), rue de Roubaix.

CONFÉRENCE A LA JEUNESSE CATHOLIQUE. — Le groupe de la Jeunesse catholique de la paroisse Notre-Dame a tenu vendredi soir sa réunion mensuelle. Devant un très nombreux auditoire, M. le docteur Delegrange a fait une fort intéressante conférence, consacrée à l'actualité de la tuberculose. Le conférencier a, pendant une heure, vivement intéressé les jeunes gens par sa parole érudite et agréable.

FÊTE ANNUELLE DE L'AMICALE COLBERT. — Le banquet annuel de l'Association des Anciens Elèves de l'Institut Colbert, aura lieu aujourd'hui samedi, 1er juin, dans la salle du Café Bonte, place de la République. Le rendez-vous est fixé à 8 heures et demie, pour cette soirée intime.

LA DUCASSE DES PHALEMPIENS. — Elle commencera demain dimanche 2 juin. De nombreux baraques, tournois, fêtes, bals, etc., se sont déjà installés place N.-D. de Lourdes.

UNE RAFFLE. — Au cours de la nuit de jeudi à vendredi, une patrouille d'agents, sous les ordres du brigadier de police Lorthois, a parcouru les divers quartiers de la ville à la recherche de vagabonds, qui avaient été signalés comme s'introduisant la nuit dans des maisons en construction où ils installaient leur dortoir.

MAINS NUTILÉES. — M. Camille Lagae, 26 ans, rue du Vieux-Bureau, à Watrelos, manoeuvre aux Forges et Ateliers du Nord, rue Winoc-Chocquel, 130, était occupé vendredi matin à soulever une ferme en fer. Par suite de la chute de cette ferme l'ouvrier eut les deux mains comprimées entre le sol et son fardieu. Deux camarades, MM. Henri Lebbe, 6, rue des Vosges, et Théophile Delegrange, 113, rue du Général-Bonnaud, le dégagèrent. M. Lagae, qui avait des plaies contuses aux quatre derniers doigts des deux mains, a reçu les soins de M. le docteur Ployoust, qui a prescrit un repos de vingt jours.

LES JEUX DÉFENDUS. — Passant boulevard du Cimétière, vendredi matin, vers six heures, les agents de police Rousseau et Jossion, remarquèrent plusieurs jeunes gens qui « jouaient à sous », au jeu pile ou face. Ils s'approchèrent d'eux et leur dressèrent procès-verbal. Ce sont : Edouard Durieux, 15 ans, bûcheron, rue de la Croix-Rouge, 118; Arthur Debacker, 17 ans, élève, rue de la Barre, 30; Arthur Crabbe, 17 ans, élève de cordes, rue du Général-Souham, 175.

PUBLICATION LOCALE. — Voici le sommaire du numéro de mai du Petit Jeune : Le maquis de la procédure; convocations; casernes; le contrat de travail; le 46^e Parquet de Choisy-le-Roi; Pourquoi le syndicat doit-il être à la base de l'action sociale ouvrière; Mise au point; de la participation aux bénéfices; etc.

Le Jardin potager, par Tronchet. Etablissement d'un potager, travaux préparatoires, travaux courants de jardinage; culture naturelle et culturale forcée des légumes de France, 300 variétés, récolte et conservation des légumes, ennemis et maladies, etc. 190 gravures en noir et en couleurs. Prix broché, 2 fr.; relié, 3 francs.

Le Jardin d'agrément, par Tronchet. Etablissement d'un jardin d'agrément; corbeilles, parterres, plates-bandes, mosaïque, etc.; ennemis des fleurs; fleurs et arbustes de nos jardins, 750 espèces; calendrier des semis et plantations, 750 gravures en noir et en couleurs. Prix broché, 3 fr.; relié, 3 francs. 27867.

UN DOCTEUR. — M. Paul Lemaire, 27 ans, rue de la Liberté, 11, a été nommé docteur en médecine à la Faculté de Médecine de Lille.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.

LE BLESSÉ. — M. Jules Parent, 28 ans, 26, rue du Tonkin, mécanicien, a fait un faux pas et s'est fait une entorse au pied gauche.